



## „Goldspatz“ erfuhr von seinem Glück in der Badewanne

Da sind die Wülfeler Brauereigaststätten fast aus den Nähten geplatzt: Mehr als 800 Gäste feierten mit bei der Prunksitzung der „Leinespatzen“. Dabei brachten das Tanzmariechen Jaqueline Overheu, die Gebrüder Fürchterlich, die singenden Leinespatzen und der Schlagersänger Martin Berger das Narrenschiff musikalisch ins Wanken. Dabei mischte auch das Prinzenpaar der

Landeshauptstadt Hannover Helmut II. und Etta I. ordentlich mit. Höhepunkt des Abends war natürlich die Verleihung des „Goldenen Spatzes“. Kanzlergattin Doris Schröder-Köpf hatte am gleichen Tag wegen des Absturzes des Space Shuttle Columbia, bei dem sieben Astronauten ums Leben kamen, abgesagt. Aber Spatzen-Präsident Horst Krämer (Bild links mit weißer

Jacke) wurde schnell fündig: Er trug die Würde Matthias Wilkening an, dem Leiter des Klinikums Wahrenndorff (Mitte). Der erfuhr von seinem Glück in der Badewanne – und war begeistert. Denn Wilkening ist seit Jahren Mitglied bei den Leinespatzen und organisiert selbst Karnevalsveranstaltungen. Die Laudatio hielt schließlich Ordens-träger „Fiete Münzner“. wge / Evers